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南信州広域連合第５回広域連合会議 結果報告

日時：平成24年８月10日(金)14:00～14:40

場所：飯田合同庁舎５階 502・503号会議室

【出席者】14市町村長、飯田市・佐藤副市長、同・木下企画部参事、下伊那地方事務所・石田所長、同・

木下副所長、飯田保健福祉事務所・佐々木所長、飯田建設事務所・伊藤所長、広域連合・渡邉

副管理者、町村会・山田事務局長、飯田広域消防・山田消防長、同・桂消防次長、飯田環境セ

ンター・米山事務長、同・北原専門主査

【事務局】髙田事務局長、吉川事務局次長、北原事務局次長補佐兼庶務係長、近藤広域振興係長、林主査

１ 開  会 14:00

２ 広域連合長あいさつ

３ 協議事項

（１）飯田工業高校後利用について（資料№１）

･･･資料による説明（髙田事務局長）

   ７月23日に行った県知事要望活動を区切りとし、飯田工業高校後利用を含めどのような高等教育

機関を設置すべきかについて検討を進めていただきたい。地元工業界からは、工科短大にこだわら

ずに広域連合がリーダーシップをとって地域をまとめてもらいたいという話をいただいており、今

後は教育界も含め意見交換の場を作っていきたい。以上説明し、承認された。なお、医師確保要請

に応え下伊那赤十字病院へ来たいと考えていた医師が、教育環境を理由に就任を断念したという実

例を参考にされたいと意見が出された。

（２）南信運転免許センターの設置について（資料№２）

  ･･･資料による説明（髙田事務局長）

    （１）の件に併せて県知事へ要望活動をしたことと、東信運転免許センター視察の報告をすると

ともに、事務局が想定した南信運転免許センターの設置条件について説明した。これについて、駐

車場の確保が重要であること、リニアにもからめて人の集積する場所をどう考えるか、設置場所の

候補をいつまでに決定するかを具体化するよう意見が出された。事務局は、最も早いスケジュール

で平成25年度予算に設計費が計上されると説明。今後は事務局で候補地を検討し、広域連合として

の方向性を出していきたいと意見が出され、承認された。

（３）広域連合第２回臨時議会全員協議会へ提出する案件について（資料№３）

･･･資料による説明（吉川事務局次長）

    ８月23日（木）の第２回臨時議会後に開会予定の全員協議会次第について説明し、承認された。

（４）第６次長野県保健医療計画 飯伊圏域連携会議について（資料№４）

  ･･･資料による説明（吉川事務局次長）

    長野県が策定する第６次保健医療計画のうち、飯伊圏域連携会議の自治体代表委員として、牧野

広域連合長が加わることを説明し、承認された。

（５）平成25年度浄化槽フォーラムＩＮ南信州の開催企画について（資料№５）

  ･･･資料による説明（吉川事務局次長）
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    平成25年10月～11月ころに、ＮＰＯ法人が下條村コスモホールにて開催予定の浄化槽フォー

ラムについて、実行委員として加わるあるいは共催する旨を説明し、承認された。

４ 報告事項

（１）秋の観光誘客事業について（資料№６）

･･･資料による説明（近藤広域振興係長）

   秋の行楽シーズンを迎えるにあたり計画されている次の事業について説明した。

   ①南信州秋キャンペーンin浜松・豊橋

    ・浜松市 ギャラリーモール「ソラモ」 （８月31日（金）～９月１日（土））

    ・豊橋市 ＪＲ豊橋駅南口駅前広場   （９月16日（日））

   ②高速自動車道サービスエリア等における観光誘客

    ・浜松市 ＮＥＯＰＡＳＡ「ネオパーサ」浜松（下り） （９月23日(日））

    ・刈谷市 刈谷ハイウェイオアシス「おあしすステージ」 （９月29日(土)～30日(日)）

   ③伊那路・木曽路ハイウェイキャンペーン

    ・中央自動車道中津川I.C.～長野道塩尻北I.C. （９月14日(金)～12月16日(日)）

   ④南信州産直フェア

    ・昼神温泉 朝市広場（阿智村昼神温泉郷内） （9月15日（土）~23日(日)）

（２）南信州セカンドスクール協会研修会及び総会の開催について（資料№７）

･･･資料による説明（近藤広域振興係長）

   ８月29日(水) 県飯田合同庁舎にて、13:30～16:00まで研修会、15:45～16:00まで総会を開催す

る。本事業について、当初国を挙げてスタートしたはずが、ここにきて次第に後退してきているた

め、何か行動をしていくべきだという意見が出された。

（３）熱中症疑いによる救急搬送の状況について（資料№８）

  ･･･資料による説明（桂消防次長）

    ８月10日８時30分時点の熱中症疑いによる救急搬送者は49人で、前年比－７人。年齢別では

高齢者が多く、屋外よりも屋内の方が多い。引き続き機会を見て注意喚起していく。

（４）後援依頼について（資料№９）

   ･･･資料による説明（北原事務局次長補佐）

  次の２件の依頼について承認された。

    ①「第13回ＥＭＣシンポジウムＩＩＤＡ２０１２」

    日時：平成24年10月25日（木）～26日（金）

   場所：飯田信用金庫本店（飯田市本町1-2） ２階 大会議室

    ②「リニア中央新幹線を見据えた地域づくり講演会」

      日時：平成24年９月１日（土）10:00～12:00

      場所：飯田市鼎文化センター（飯田市鼎中平1339-5）

５ 今後の日程

  ８月２３日（木） 第２回臨時議会・全員協議会（消防本部３階大会議室）

  ９月１３日（木） 広域連合会議（合同庁舎３０１号（講堂））

６ 閉 会 14:40


